

## ATA REUNIÃO MESA SETORIAL

Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e dezoito às dez horas, no auditório da SESEC, teve início a segunda reunião da Mesa Setorial do ano de dois mil e dezoito. Estavam presentes os representantes do Governo: Secretário, o Sr. Antônio Azevedo; Sra. Camila Rios - ASJUR GMF; Sra. Kelly CEGEP SESEC; Sra. Daiane – CEGEP GMF e Sr. Wagner ASJUR SESEC; SEPOG, Sr. Francisco Helcio e Sra. Regina e os seguintes representantes sindicais; SINDIGUARDAS, Sr. Enio e Sr. Fábio Aquino; SINDECE; Sra. Maria de Lourdes e Sr. Bruno; SINDIFORT, Sr. Ailton Honorato; SINGMEC, Sr. Gleilson; ASSISG, Sr. Jonas;. A reunião foi presidida pelo presidente, Sr. Antonio Azevedo. O presidente iniciou com a apresentação de todos e boas-vindas aos representantes da SEPOG, em seguida, o presidente solicitou que cada membro da reunião fizesse suas considerações. O Sr. Bruno – SINDECE fez a solicitação de que fosse deferido o afastamento para mandato sindical do Sr. Amauri e a Sra. Maria de Lourdes, tendo em vista o precedente judicial da sua liberação; O **Sr. Bruno** iniciou com suas pautas: 1. Perseguição na Coordenadoria da Defesa Civil por participação de movimentação sindical; 2. Reconsideração do afastamento disciplinar de servidores; 3. Avaliar os cargos e carreiras dos servidores da Defesa Civil. A **Sra. Maria de Lourdes** pautou: 1. Que a carreira de Defesa Civil encontra-se estagnada e que nada foi feito em relação a última Promoção por capacitação e que a demanda encontra-se na SEPOG para haver a extensão da tabela como foi feito na promoção anterior, ressaltando que a Guarda Municipal foi contemplada e a Defesa Civil não. 2. Retirada do nº 190 das viaturas da Defesa Civil em decorrência da violência que existe no município e os mesmos adentram em localidades de grande risco criminal ; 3. Solicitação de vacinação de H1N1 para Defesa Civil por andar em diversos locais e estendesse aos servidores da SESEC e GMF; 4. Questionamento do Auto de Interdição – pois é feito a visita as famílias, onde são direcionadas ao abrigo público. Hoje o Coordenador quer que o servidor aplique esse auto às famílias e estas se recusam por não terem para onde ir. Caso a família não assine, desta feita solicita análise jurídica deste referido documento, destacando que o servidor deve assinar de acordo com a obrigação do Coordenador; 5. RDI- solicita retirada da categoria dos agentes de Defesa Civil da referida Lei Complementar; “A própria Maria de Lourdes”, discorreu sobre a punição recebida pela corregedoria ; 6. Folga extra em escala e feriados – os administrativos recebem a folga no feriado e deveriam ser estendidas ao operacional; 7. Rever o afastamento dos diretores conforme parâmetro da decisão judicial concedido ao servidor Bruno; 8. Perseguição notória do Coordenador aos servidores dos sindicatos; 9. Chegada de processo contra os agentes que participaram da paralisação. 10. Informa que a gestão está apontando os agentes como inimigos da Defesa Civil; 11. Analisar as atitudes do coordenador por ser prejudicial ao bom andamento das atividades da Defesa Civil; 12. Reforçou sobre o curso de patologias, pauta da reunião anterior. O **Sr. Gleilson** agradeceu a presença da SEPOG e queria saber se a referida Secretaria recebeu as demandas sindicais, em seguida apresentou suas pautas: 1. Situação do porte de arma aos servidores da GMF; 2. PassCard dos últimos guardas municipais; O **Sr. Ailton Honorato** reforçou o relato da Sra. Maria de Lourdes e disse que as pautas trazidas são respostas da mesa central, continuou seu discurso apresentando suas pautas: 1. Guardas que trabalham nas motos, questionou a quantidade insuficiente da Gratificação Específica de Patrulhamento, relatou sobre a escala de serviço dos servidores que trabalham 12h nas motos; 2. Reforçou retirada dos agentes no RDI; 3. Hierarquia salarial dos Inspetores, SIs e Gds. Reforçando a necessidade da atualização do Plano de Cargos tendo em vista não haver vagas para a próxima promoção; 4. Reestabelecer convênio com IMPARH, rever os cursos oferecidos da Escola de Gestão uma vez que não serve para a promoção dos servidores; 5. Os servidores dos postos operacionais estão abandonados pela Gestão, agora está direcionado ao PMPU; 6. PCCS – oxigenar as carreiras; 7. Ponto Eletrônico – proposta já enviada à SEPOG para o

GM bater apenas uma vez apenas; O GM acaba ultrapassando a carga horaria e não tem direito a hora extra. Guardião no final de semana não funciona, inoperante. Servidor não consegue fazer o registro e estão sendo prejudicados, alegando que já aconteceu do Guarda do salvamento aquático decidir o que seria mais prudente, bater o ponto ou “Salvar uma vida” 8. Carteira funcional – como está atual a aquisição e melhorar a qualidade do material, os servidores estão clamando por esse documento. O **Sr. Jonas** iniciou seu discurso falando sobre a criação da mesa de negociação (mesa central e mesa setorial) – Central: questões financeiras e setorial: questões administrativas, destacou que nas reuniões da mesa setorial os gestores tomam ciência e nada é feito, as demandas não estão sendo encaminhadas e a categoria está fazendo chacota. Solicitou encaminhamento das pautas tratadas à SEPOG com as reivindicações e apresentou suas pautas: 1. Reformulação do PCCS – criar uma comissão; 2. RDI – foi feito RDI, foi cobrado de novo RDI. 3. Ponto – rever, pois tem uma lei que não há necessidade de batida e ponto. Punir apenas os que não trabalham corretamente; 4. Valorização do Servidor-imposição de outras entidades sobre os servidores, desviando o serviço do Guarda. Categoria trabalha desmotivada; 5. Capacitação Continuada – Foi feito um trabalho na escola de Gestão, nível superior para os servidores da Prefeitura, e a Guarda deveria providenciar curso de Gestão de Segurança, curso de Spark, curso de trânsito, onde todos os servidores seriam capacitados. Inserir todos os servidores, seja no patrimonial, operacional e administrativo. O **Sr. Ailton Honorato ao fazer intervenção na fala do Sr. Jonas** comentou sobre a prioridade das vagas aos servidores da Guarda de Fortaleza (ex.: Guardas de outros municípios). O Sr. Jonas reforçou em relação ao oferecimento dos cursos que estes devem fazer uma distribuição justa das vagas e destacou que o patrimonial está abandonado, solicitou que a SEPOG tenha conhecimentos das pautas. O **Sr. Enio** cobrou a celeridade nas respostas das pautas, já que todas as pautas já foram apresentadas. O **Sr Fabio Aquino** agradeceu a presença de todos incluindo SEPOG e pontuou suas pautas: 1. Acesso ao conteúdo do novo RDI; 2. Salvamento Aquático – oficializar a escala devido a insalubridade, agilizar a questão do material do equipamento adquirido, ver na próxima aquisição consultar ao servidor da ponta; 3. Torres de salvamento aquático - ratificar a construção das torres de salvamento. 4. HT's – forma de o contrato ser continuado. 5. Cargos – reforça a pauta do Sr. Jonas, rever a criação da categoria de Inspectores especiais. Há a carência de vagas. 6. indagou como se encontra a convocação da turma 2 do Cadastro de Reserva do ultimo concurso da GMF –, chamar esse pessoal para quem está saindo. 7. Apresentar um calendário do curso de tiro. O **Secretário** discorreu sobre os itens da pauta anterior, falou sobre a aposentadoria especial é questão para a SEPOG. Referente ao PCCS foi discutido com os Inspectores essa semana, onde será feito uma proposta, apresentado aos senhores e encaminhado ao Prefeito; O **Sr. Wagner** durante a fala do Secretário enfatizou que as atas são encaminhadas sim à SEPOG e que as propostas devem ser encaminhadas para serem avaliadas junto à mesa central. **Secretário** falou sobre a capacitação da Defesa Civil que em setembro ocorrerá em parceria com o Ministério da Integração e 15/08/18 inicia o curso, Percepção de Risco em Edificações Vulneráveis, pela AMSEC. Em relação ao NUDEC's foi informado que está em início de visita nas comunidades pelo Coordenador. Sobre o RDI, está no Gabinete do Prefeito e os agentes de defesa civil foram retirados da referida legislação. Referente ao ponto eletrônico, apenas duas inspetorias apresentaram problemas técnico no registro da batida e não foram computadas pois estavam desconectadas e está sendo apurada de acordo com a CEGEP da GMF. **Sr. Daiane** informa que a Inspeção de Salvamento Aquático - ISA não bate ponto, uma vez que não tem como fazer. Informa que tem servidor que danifica o leitor. **Sr. Fabio** entrevistou e pediu para que o Secretário falasse sobre o curso de tiro. **Secretário** diz que o primeiro passo foi dado. Falou sobre a prioridade de início de curso que são: Torres de Observação, Grupo de Operações Especiais - GOE, diretores/coordenadores, Armaria e Guarnição da SESEC e GMF. **Secretário** se reserva em não divulgar/apresentar como forma de segurança. Ideia é de formar todos os servidores, mas sempre com a anuência do Prefeito. Em relação ao ISA, está sendo visto a construção das Torres, que sai nessa reforma da Orla Marítima de Fortaleza. **Sr. Jonas** entrevistou novamente e disse em relação

a treinamento também ao patrimonial, uma vez que fica vulnerável nesses ataques a outras secretarias, pediu esclarecimento como ficam as inspetorias uma vez que a prioridade é o PMPU. **Secretário** falou que as inspetorias especializadas permanecem por serem fundamentais: IPAM, ISA, ISE e foi firmado ontem (01/08/18) renovação do Convênio com a SME. Discorreu que reduziu os ataques nas escolas; destacou sobre o plano da PM com os contêineres. Falou sobre a Turma 2 – E que 91 servidores estão aguardando exoneração, isso já foi tratado com o vice-prefeito e este deve ter falado com o Prefeito e vai ver junto o que foi resolvido. O **Sr Francisco Helcio** falou sobre a proposta de reestruturação do PCCS que o ideal é fazer um trabalho de discussão junto a mesa empresarial e empós encaminhar para SEPOG analisar e depois encaminhar ao Prefeito. Falou sobre a criação de uma comissão com representantes do governo e sindical e que em 2019 algumas matrizes salariais serão revistas. **Sra. Kelly** falou que faz tempo que diz que deveria ser feito o estudo junto de construção de proposta de reestruturação de planos e que essa comissão ressaltando a importância de ser discutido junto com uma comissão interna da mesa setorial. Cobrou também da parte dos sindicatos apresentação de propostas para que fossem discutidos. Diante desta demanda ficou estabelecido o prazo de 20 de agosto apresentação da proposta de plano as 9h no auditório da SESEC; **Sra. Maria de Lourdes** fez suas considerações finais fazendo dois pedidos: Agendamento com a advogada do SINDECE e arquivamento do processo que o Coordenador abriu contra os servidores do sindicato. **Sr Gleilson** agradeceu a SEPOG e falou que porte de arma não depende só do Secretário e disse para as entidades sindicais se reunirem o mais rápido possível. **Sr. Ailton Honorato** destacou que é preciso o entendimento das especificidades do serviço da Guarda Municipal nos outros Órgãos. **Sr. Jonas** agradeceu e pediu, em relação, ao PMPU que tenha transparência nos acontecimentos da Instituição. **Sr Fabio** fez agradecimentos. **Secretário** fez seus agradecimentos gerais e sobre o debate cortês. Discorreu sobre outros movimentos anteriores e visualiza um grau de maturidade da classe sindical que hoje está em outro nível. Discorreu sobre as reivindicações e que devam ser apresentados propostas. Ponderou cuidados acerca das pautas que chegam até a mesa para serem discutidas, no sentido de confirmar a veracidade das informações. “Pensar a instituição que queremos deixar”.

**Antonio Azevedo Vieira Filho**  
Secretário

**Jonas Gonçalves Rodrigues**  
Titular ASSISG

**Wagner Pereira Valdivino**  
ASJUR SESEC

**Camila Rios**  
ASJUR GMF

**Kelly Kariny Chaves Melo Costa**  
CEGEP SESEC

**Daiane Vieira da Silva**  
CEGEP GMF



**Enio Queiroz Chaves**  
Suplente SINDIGUARDA

**Ailton Honorato de Lima**  
SINDIFORT

**Márcia Rodrigues Costa**  
Secretária Executiva Mesa Setorial

**Jamal Forte Carvalho**  
Titular SINDIGUARDA

**Regina Claudia Leitão Brito**  
COGESP SEPOG

**Bruno Moreira da Veiga Pessoa**  
Suplente SINDECE

**Francisco Helcio Vidal**  
COGESP SEPOG

**Gleilson Cunha da Silva**  
Titular SINGMEC

**Maria de Lourdes G. da Costa**  
Suplente SINDECE